

## **Party am Gipfel: Streckenfest auf dem Feldberg erweitert Zuschauerangebot zum Radklassiker Eschborn-Frankfurt**

**Der 1. Mai wird für alle Fans wieder zum Radklassiker-Feiertag. Die Orte und Möglichkeiten entlang der Strecke, an denen Zuschauende das Rennen verfolgen und über das umfangreiche Rahmenprogramm auch selbst am Event teilnehmen können, sind dabei so vielfältig wie nie zuvor. Neben den beiden Expos auf dem XXXLutz-Parkplatz am Start in Eschborn und an der Alten Oper in Frankfurt im Ziel, sind auch wieder viele Streckenfeste im Taunus geplant. Neu dabei in diesem Jahr: eine Party am höchsten Punkt des Rennens auf dem Feldberg.**

Bei aufgebauter Video-Leinwand und kulinarischer Versorgung kann am Gipfel des 881 Meter hohen Feldbergs das komplette Rennen verfolgt werden. Pünktlich zum Start des Profi-Rennens um 12:05 Uhr ist der Hessische Rundfunk live auf Sendung. Dazu bietet sich die Gelegenheit, die Fahrer aus nächster Nähe zu sehen, wenn sie an einem der schwierigsten Punkte der mehr als 200 Kilometer langen Strecke den Berg erklimmen – und das aus zwei verschiedenen Richtungen. Das erste Mal passieren die Profis den Feldberg gegen 13:15 Uhr. Das zweite Mal werden sie ca. 15 Uhr erwartet.

Die Wartezeit dazwischen überbrücken die Fahrer des U23-Rennens. Auch sie haben den Feldberg in diesem Jahr erstmals doppelt im Programm. Die erste Überquerung ist gegen 13:30 Uhr geplant, die zweite etwa eine halbe Stunde später. Bevor der Nachwuchs und die Profis den Feldberg erstürmen, nehmen ihn rund 8000 Hobbysportler\*innen ein, die im Rahmen der Škoda Velotour entweder die 103 Kilometer lange Taunus Classic oder die etwas kürzere Express-Runde fahren. Auch sie freuen sich über Anfeuerungen. Denn auch hier dürfte es durchaus spannend zugehen, kämpfen die Fahrer\*innen doch darum, TISSOT Bergkönig bzw. Bergkönigin zu werden. Auch die Profis fahren am Feldberg um die Bergwertung des Hochtaunuskreises, der zum zweiten Mal als Sponsor dabei ist.

Abgesehen vom Streckenfest am Feldberg wird auch in allen anderen Süwag Team Taunus Gemeinden, wie auf dem Marktplatz in Oberursel, in Schmitten-Niederreifenberg, in Schwalbach, in Sulzbach am Dalles (mit Leinwand) und in Kronberg am Berliner Platz (mit Leinwand), gefeiert. Ein großartiger Hotspot ist wie immer der Mammolshainer Stich in Königstein, wo der Wettkampf der Profis nicht selten vorentschieden wird und der Hochtaunuskreis nochmal Bergpunkte vergibt. Für den Besuch an der Strecke und bei den Streckenfesten können unter [verkehr.eschborn-frankfurt.de](http://verkehr.eschborn-frankfurt.de) die Durchfahrtszeiten, Sperrzeiten und Verkehrsinformationen abgerufen werden.

Verfolgt werden kann das Rennen darüber hinaus auch auf dem Rathausplatz in Eschborn, wo der Radklassiker am 1. Mai wie vor Frankfurts Alter Oper mit einem bunten Unterhaltungsprogramm aus Livemusik und Mitmachaktionen zum Vorbeischaun einlädt.